

Kunjungi Kodim 1401/Majene, Kasdam XIV/Hasanuddin Tegaskan Komitmen TNI Bebas Narkoba dan Judi Online

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 7, 2024 - 17:43



Majene - Kepala Staf Kodam XIV/Hasanuddin, Brigjen TNI Rusmili, S.I.P., M.Si. beserta rombongan melakukan kunjungan ke Kodim 1401/Majene. Dalam kunjungannya, Kasdam disambut langsung oleh Letkol Czi I Made Bagus Asmara Putra, S.T., M.I.P., Ketua Persit KCK cabang XXXVI Dim 1401/Majene beserta seluruh anggota dan PNS TNI Kodim 1401/Majene. Sabtu (07/12/2024).

Image not found or type unknown



Setelah menerima penyambutan, Kasdam XIV/Hsn didampingi Dandim 1401/Majene melakukan penanaman pohon di Makodim 1401/Majene yang merupakan salah satu agenda dalam kunjungannya. Kegiatan penanaman pohon ini sebagai salah satu simbolis wujud kepedulian TNI terhadap kelestarian lingkungan.

Kasdam XIV/Hasanuddin juga menyempatkan untuk bertatap muka dan memberi arahan kepada seluruh anggota Kodim 1401/Majene. Beliau menegaskan komitmen TNI dalam memerangi penyalahgunaan Narkoba dan Judi Online, terutama di kalangan prajurit Kodam XIV/Hsn beserta keluarganya.

"Sesuai dengan penekanan Panglima TNI, Kasad dan Pangdam XIV/Hsn, saya berpesan kepada seluruh anggota Kodim 1401/Majene agar menjauhi narkoba karena dapat merusak moral, kesehatan dan mental prajurit serta dapat merusak citra TNI di masyarakat," pungkas Kasdam.

Lebih lanjut, beliau juga berpesan agar para prajurit yang masih bermain judi online segera berhenti. Judi online dapat menghancurkan perekonomian. Prajurit dilarang terlibat dalam aktivitas judi online dalam bentuk apapun, tidak ada toleransi bagi prajurit yang terlibat judi online.

"Terakhir, saya mengucapkan terima kasih karena pelaksanaan Pilkada di Kabupaten Majene berjalan aman, lancar dan kondusif. Ini semua berkat kerja keras para anggota sekalian. Tanpa kerja keras mustahil kita dapat mencapai hasil. Peran serta TNI dalam pengamanan Pilkada merupakan wujud nyata bahwa TNI selalu hadir untuk menjaga kedaulatan dan keamanan serta kenyamanan masyarakat," tutup Kasdam.